

Les patrons se fâchent

L'Union des entreprises luxembourgeoises (UEL) et les gouvernements ne s'entendent pas sur le financement de la Mutualité des employeurs, un organisme qui rembourse les salaires payés aux employés en arrêt maladie. Le gouvernement veut réduire sa participation (86 millions d'euros par an) et faire ainsi une économie de 45 millions. L'UEL craint que cette économie ne se fasse à ses dépens et envisage de rompre le dialogue avec le gouvernement.

Economie/Europe

Déjà l'essoufflement

La Fedil salue les sacrifices consentis pendant la crise par les entrepreneurs pour éviter les licenciements. Selon Robert Dennenwald, la reprise montre déjà ses premiers signes d'essoufflement. Les défis restent les mêmes: résorber le chômage et redresser les finances publiques, ce que doivent affronter les partenaires sociaux.